

また、その後の審議会を開催しなかつたからと言う。
この答弁が、忘年会の話題となり、「市長が出んとはよかけど、職員を出さんと言うのはおかしか」とか、「来んない、来んでよか」とか、結構市民に広がっていた。
そんな事が、市長に伝わったのか、議会の終盤、ボイコットから、参加・協力の発言訂正がされた。

進めていくとの情報が入り、審議会で話し合っている事を、裏ですでに決める事は、民主的ではなく、ヒックラーの独裁と同じだとの発言であった。

新年名刺交換会ボイコット騒動とは？

私は、この評価の「ものさし」自体が、信頼性がないなど、決定するには問題があると思ったらし、武雄・伊万里市議員からも疑問が出さ

講習会の講師や各市町の課長などで作
る、検討部会の評価8項目中の7
項目は、○になつて1位となつていた。
ただ、この8項目には、もし、セメ
ント会社が、引取りを、中止した
時のリスクなどの評価項目はなく、

前号、杵築地区や伊万里市・有田町で整備予定の、新ゴミ処理場建設が昨年、焼却方式の問題でストップした所まで伝えたと思います。それは、灰をセメント工場に、お金を出して引き取って、もうう【セメント原料化システム】が学成会議者、各町町の果敢な取り組み

広域LAN処理問題を ポイントだけ解説

その

現在、放課後児童クラブは、市内各小学校区にあり、1年生～3年生、約490人が利用をしている。今議会の一般質問で、特に熱弁がふるわれていたのが、この児童クラブの利用時間の1時間延長問題で、市は、利用者保護者の要望から、午後6時までを、午後7時までに延長する検討を始め、これを機会に利用者アンケートを実施した結果、約50%が希望している事が判ったとのこと。

質問した、山口（裕）・上野議員の主張は、共に、親が子供の近くにいる時間を作る努力をすべきで、安易な利用はいけない。現在でも、本当に仕事で6時まで預けているのか疑問の親もいるとの指摘で、7時までの延長は、更にそれに拍車をかけるとの主張。

このやり取りから、延長話しが

7時までの二つの考え方。

私は、保護者の利用拡大の提案が、逆に利用制限に向ったことに驚いた。

私は、他人が、親子の時間を作らなければと、押し付けることはないと思うし、仕事が5時45分に終り、15分で駆け付けなくても、夕飯の買物ぐらい済まして来ても良いし、その1時間の延長サービスは、住民の役に立つ案とも思う。

一方、元々、私が10年以上も前に井手豊議員と提案した頃は、近く所に友達がない低学年が集まる、まさしく児童クラブで保育ではなかつたと思う。

私は、その地区が、二種住宅専用地域で、市が低層住宅を推進している地域であり、また旧武雄市では、近年建替えた、栗原住宅や下山住宅は、2～3階のコミュニティー重視の作りになつて来ていたので、今回もそつなるだらうと思ひ込んでいたので、びっくりした。

もう、実施設計に入っているので、変更はできないので仕方ないが、今後予定の山内町大野住宅や北方町の高野・小原住宅の時には、設計発注前に高層か低層かなどのコンセプトを話し合いが必要。

市営和田住宅 平屋から階建への不思議

市営和田住室

市宮和田住早

議

12月定例会の開会が、定刻の10時開会できなかつたのには、私が

武松市会議事

議会運営委員会では、全議員署名で提出となっていたと言うが私たちは、1人会派で議運に出れないのを知らなかつた為の出来事。国への議会からの意見書は、「同決」と「全会一致可決」の表現で、示されるので、一人の反対があるかないかの差は大きい。

私は、TPPに全面的に拒否するまでの知識はない。ただ、交渉を加に「慎重」である必要はなく、決断力の不足する今の菅首相に対しては、逆に積極的に交渉を進むしろ、韓国のようなEPA(国別交渉)が良いか早期の決断が必要。

12月定例会の開会が、定期の10時に開会できなかつたのには、私がこの「環太平洋経済連携協定（TPP）」交渉参加への慎重な対応を求める意見書（案）の提出者になることを断つたため、意見書の提出者等に署名欄の作り替え等に時間がかかる

国保の県一本化の行方